

La position de Cap Magellan sur la montée de l'extrême droite

Si il y a bien quelque chose que l'on continuera de faire fièrement chez Cap Magellan, en plus bien sûr d'agir au jour le jour pour les jeunes lusodescendants et portugais, c'est bien de prendre position contre l'extrême droite ! Et s'il est effrayant de voir la quantité de commentaires que nous avons accumulés dernièrement sur ce sujet, et encore plus sidérant de voir des personnes nous reprocher cette prise de position, nous ne changerons pas de discours.



Cap Magellan a beau être une association apartisane, en ce sens que nous ne sommes donc pas une organisation qui s'associe à un quelconque parti politique, nous sommes par contre une association qui prône l'égalité, la liberté, la solidarité, la diversité... et bien d'autres principes sans lesquels nous ne pourrions pas vivre en paix dans cette République française. C'est parce que le parti du Rassemblement National s'oppose radicalement, tant du point de vue de son histoire et de son projet que de ses propos, à ce que nous représentons que l'on ne peut rester silencieux. Et même notre nature apartisane ne peut nous cantonner au rôle de spectateur silencieux : nous nous devons d'être actifs et de prendre la parole pour souligner le danger que nous sommes en train de courir, le profond danger de cette France gouvernée par l'extrême droite.

Les lusodescendants que nous représentons sont tolérants et humains.

- Ils descendent pour la plupart d'une génération d'immigrés venus en France en quête d'une vie meilleure, fuyant pour certains la dictature, pour d'autres la pauvreté... une génération qui a su prouver qu'au-delà du statut « d'étranger », ces hommes et femmes faisaient bel et bien partie de l'Histoire de la France et de son avenir, et ainsi bien loin de représenter un danger, ils étaient une « opportunité ».
- Beaucoup de ces jeunes jouissent de la double nationalité, et usent de leur double culture comme d'une force pour eux mais aussi pour la France. Dans un pays où l'égalité entre les citoyens est un des piliers de la République, entrevoir un futur où la différence peut être source de discrimination est inadmissible.

Communiqué de presse

3.07.2024



Je le répète, Cap Magellan ne défend aucun projet spécifique de n'importe quel parti affrontant le Rassemblement National dans les différentes circonscriptions françaises. Par contre, nos valeurs nous empêchent de croire que l'extrême droite est la solution miracle qu'elle prétend être pour la France. Nous insistons : le « remède » pour les maux de la France n'est en aucun cas la xénophobie, le racisme, l'homophobie ou tout autre délit prononcé par l'extrême droite. Car oui, la haine qui se banalise dernièrement sous prétexte qu'elle serait admissible dans un pays gouverné par l'extrême droite, n'est pas une opinion mais bien un délit.

Nous n'avons pas oublié les ravages du fascisme au Portugal pendant l'Estado Novo et nous ne restons certainement pas insensibles aux politiques des gouvernements d'extrême droite qui se multiplient en Europe et ceux qui en pâtissent : les citoyens. Pour ces raisons la seule voie possible le dimanche 7 Juillet est de voter contre le Rassemblement National et pour l'opposition à cette extrême droite. Cette responsabilité consistant à faire barrage à l'extrême droite est lourde de conséquences mais Cap Magellan croit en la mobilisation contre le RN, et surtout en la résistance des lusodescendants de France qui sauront faire leur devoir.

Temos um dia para não cair em tempos de terror...

« Foram dias foram anos
a esperar por um só dia.
Alegrias. Desenganos.
Foi o tempo que doía
com seus riscos e seus danos.
Foi a noite e foi o dia
na esperança de um só dia. »

Manuel Alegre

Lurdes Abreu
Présidente de Cap Magellan
3.07.2024

Sur les précédents positionnements de Cap Magellan contre l'extrême droite :

<https://capmagellan.com/cap-magellan-contre-lextreme-droite/>

<https://capmagellan.com/pourquoi-cap-magellan-votera-contre-lextreme-droite-a-lelection-presidentielle/>

<https://capmagellan.com/cap-magellan-appelle-barrage-front-national/>

<https://capmagellan.com/cap-magellan-contre-extreme-droite-chega/>

Découvrez notre campagne de citoyenneté "Quem Vota, Conta!" : <https://capmagellan.com/qvc/>